

Centro educativo de Nueva York estrecha colaboración con universidad cubana



Sancti Spíritus, 11 oct (RHC-PL) El Lehman College de la ciudad de Nueva York, y la Universidad de Sancti Spíritus (Uniss) formalizaron un memorando de entendimiento que permitirá el intercambio investigativo y académico entre ambas instituciones.

El presidente de ese centro norteamericano, José Luis Cruz, y la rectora de la Uniss, Nayma Trujillo, firmaron el documento que suscribe, entre otras formas de cooperación, el desarrollo de áreas de investigación común así como el intercambio de información científica y de estudiantes de pregrado y posgrado.

Según el documento, durante un plazo de cinco años ambas academias compartirán además publicaciones, espacios para intercambiar entre docentes y actividades de verano para alumnos y profesores.

El presidente del Lehman College resaltó los logros alcanzados por ambas instituciones no solo en la búsqueda de conocimiento sino también en el impacto social, y destacó el interés por las universidades

cubanas, la manera de cómo se organiza el trabajo científico dentro de ellas y su relación en la sociedad, dijo en declaraciones a la prensa.

Por su parte la rectora de la Uniss agradeció a los profesores de la academia neoyorquina el interés por el intercambio con el centro de altos estudios, en medio del contexto político de las últimas semanas que ha puesto freno a las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, restablecidas en 2014.

Este es el primer acuerdo de esta naturaleza entre una universidad cubana con el colegio norteamericano, que pretende extender relaciones de cooperación además con la Universidad de Camagüey, ubicada en el centro oriente de la isla.

Como primeros resultados del intercambio, durante esta semana visitaron la Universidad de Sancti Spíritus la vicerrectora primera del Lehman College, Harriel Fayne, y los profesores Teresita Levy, Dennis George DaCosta y Bertrade Ngo-Ngijol Banoum.

Entre otras áreas, ambas instituciones intercambiaron sobre la historia y la sociología principalmente en la cultura latinoamericana y la emigración de latinos a Estados Unidos.

Perteneciente a la Universidad de Nueva York, el Lehman College imparte sus programas a través de cuatro divisiones académicas: Adultos y Educación Continua, Artes y Humanidades, Educación, así como Recursos Naturales y Ciencias Sociales.

La Uniss, por su parte, es el centro académico más importante de la provincia de Sancti Spíritus, con más de una treintena de carreras agrupadas en seis facultades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144104-centro-educativo-de-nueva-york-estrecha-colaboracion-con-universidad-cubana>



Radio Habana Cuba